

Cuisine et vous change de tête

Commerce. La boutique test spécialisée dans les ustensiles de cuisine a trouvé un reprenneur. Lisa Lechevalre passe le relais à Nathalie Feuillye.

Cuisine et vous, la boutique test implantée au cœur du centre-ville d'Évreux, a trouvé un reprenneur. Nathalie Feuillye succédera à Lisa Lechevalre mardi 2 avril. La jeune femme, à l'origine de la création, il y a presque trois ans, de cette activité implantée sur la place du Grand-Carrefour, a souhaité passer la main pour raisons personnelles. Elle a rejoint son conjoint en Corse du sud-lire nos éditions du 27 novembre 2018 - où elle exerce désormais en tant que manager dans un hypermarché.

Depuis l'annonce du départ de la jeune commerçante, la Chambre de commerce et d'industrie (CCI) et l'agglomération Évreux Portes de Normandie ont mis tout en œuvre pour que l'activité - la vente d'ustensiles de cuisine - perdure.

« Un nouveau bébé »

La boutique test, initiative portée par ces deux entités, permet à des entrepreneurs de bénéficier d'un local pour une durée totale de trois ans avec loyer mensuel évolutif.

« *C'était un pari. C'est une réussite* », constate **Guy Lefrand**, le maire (LR) d'Évreux et président de l'Agglomération. Il se « *réjouit* » donc de voir que cette activité ne disparaîtra pas du cœur de la capitale euroue. **Nathalie Feuillye**, 53 ans, reprendra l'activité début avril. « *Parais*



Nathalie Feuillye (à gauche) succède à Lisa Lechevalre (à droite)

envie de vivre une nouvelle aventure, explique la quinquagénnaire à la recherche d'une nouvelle orientation professionnelle depuis trois ans. *Mes enfants sont grands. Ils ont quitté la maison. Il me fallait un nouveau bébé.* »

La commerçante a travaillé pendant seize ans pour un grossiste en produits et équipements pour les boulangers, pâtisseries et traiteurs. Elle a également été responsable des achats, pendant sept ans, pour le mess de la base aérienne d'Évreux. En reprenant Cuisine et vous, Nathalie Feuillye s'engage dans un « *domaine que je connais et qui me plaît. J'espère faire aussi bien, sinon mieux, que Lisa* ».

La nouvelle cheffe d'entreprise a déjà quelques idées afin de s'appro-

prier les lieux et répondre aux attentes de la clientèle, comme élargir la gamme de ses produits en réduisant la place du plastique, ou en modifiant les horaires d'ouverture.

« *Je pense ouvrir plus tôt le matin, vers 8 h 30, et rester ouverte sur le temps du déjeuner mais fermer un peu plus tôt le soir, vers 18 h 30* », annonce Nathalie Feuillye.

La Chambre de commerce et d'industrie et l'Agglomération envisagent d'ouvrir une seconde boutique test à Évreux dans un lieu qui reste à définir.

INFOS PRATIQUES

Cuisine et vous, 6, place du Grand-Carrefour. Tél. 02 27 34 78 68.

C. R.

ENVIRONNEMENT

Sensibiliser les lycéens à l'écologie

Le Collectif pour une transition citoyenne de l'Eure (CTCE)-Alternatiba est intervenu du 20 au 22 mars au lycée Louis-Modeste-Leroy, à Évreux, pour la troisième année consécutive sur les thèmes « une maison plus écologique » et « l'impact de nouvelles technologies sur le dérèglement climatique » auprès des élèves de plusieurs classes.

Maison et diaporama

Plusieurs pièces d'une maison ont été reconstruites pour illustrer les problématiques et les solutions pour une maison plus écologique. Un diaporama a été réalisé pour informer les adolescents des dangers des nouvelles technologies pour la planète.

« *Nous avons sensibilisé plusieurs classes, de la seconde à la terminale* », explique **Laurence Fichy**, qui a mis en place cette animation au lycée. Un



Élèves et bénévoles dans la maison écologique

apprentissage de l'écologie bénéficie pour les lycéens, assure-t-elle :

« *Plusieurs élèves nous disent prendre des douches d'au moins 30 minutes. Quand nous leur disons qu'ils consomment environ 60 litres d'eau par tranche de cinq minutes, ils sont surpris et réagissent.* »

Hugo, 16 ans, pense dorénavant favoriser des solutions écologiques :

« *Je vais essayer de faire du savon par moi-même, ça n'est pas difficile et meilleur pour tout le monde.* »

INFOS PRATIQUES

Plus d'infos sur <https://alternatiba.eureux>

L'IMAGE DU JOUR

Des lampes exposées au Bocal

Adèle Comélas, de Sylvains-les-Moulins, s'est installée le temps d'une exposition dans la vitrine du Bocal, à Évreux. Une enseignante plutôt bien choisie puisque l'artiste créée, entre autres, des lampes « sous bocaux ».

Depuis 10 ans, Adèle Comélas détourne des objets du quotidien, chinés au gré des brocantes : « *J'ai toujours été frustrée par les luminaires, toujours hors de prix, et qui ne correspondaient pas à ce que je cherchais. C'est comme ça que je me suis mise à créer mes propres lampes avec des quilles en bois, des bonbonnes.* » Les œuvres d'Adèle sont visibles au Bocal jusqu'à aujourd'hui mercredi.

■ Le Bocal, 3, place du Général-de-Gaulle, à Évreux. Tél. 09 81 25 68 03.



EN BREF

ÉVREUX

« Un regard psychosocial sur les écrans »

Dans le cadre de la Semaine de la santé mentale à l'ère du numérique, la bibliothèque-médiathèque Rolland-Plaisance, à Évreux, organise, **aujourd'hui mercredi**, à 18 h 30, une conférence-table ronde sur le thème : « *Un regard psychosocial sur les écrans* ». Sont également organisés le même jour des ateliers numériques. Entrée gratuite, pour les ateliers, réservation conseillée au 02 32 78 85 00, ou via l'adresse mail mediatheque@evreux.fr

Journée de l'autisme

Le Centre ressources autisme Normandie Seine-Eure (CRAN/SE) organise la Journée de l'autisme, **aujourd'hui mercredi**, de 14 h à 18 h, à Évreux, à destination de toutes les familles, des personnes avec autisme, des professionnels et de toute personne intéressée par l'autisme. Ce forum se tiendra dans la halle des expositions, des professionnels du Centre de ressources autisme Normandie Seine Eure, des associations de famille mais également des structures d'aides à domicile, des associations, l'Unité mobile des personnes avec autisme, etc, seront présents. Renseignements

au 02 76 67 62 04 ; caroline.pennont@ch-lerouvray.fr ; cra.normandie-seine-eure.fr

The Nobels en concert

The Nobels seront en concert, **demain jeudi**, à partir de 20 h, au bar Chez Chriss, à Évreux. Prenez les trois membres des Howlin'Jaws (guitare, basse, batterie), un membre des Wave Chargers (fuzz), le tout mené par un clavériste furieux au chant qui ferait pâllir d'envie Gerry Roslie des Sonics, et vous avez la meilleure recette explosive depuis qu'Alfred Nobel a trouvé la formule de la dynamite. Entrée gratuite.

« Nosteratu » à la médiathèque

Dans le cadre des rendez-vous ciné de la bibliothèque-médiathèque Rolland-Plaisance, à Évreux, *Nosteratu le vampire*, de Friedrich W. Murnau, sera diffusé **vendredi 29 mars**, à 20 h. Entrée gratuite. Tél. 02 32 78 85 00. Site internet : www.culture-evreux.fr

Assemblée générale de l'AL2E

La prochaine assemblée générale de l'Amicale laïque Evreux est (AL2E) se déroulera à la maison de quartier de Nétreville, **demain jeudi**, à partir de 18 h 30.